

Neumovida cumple 10 años dando alivio a pacientes con enfermedades respiratorias

El centro especializado celebra su primera década siendo líder de procesos a nivel nacional.

Por Lily Dayana Restrepo

El 4 de febrero del año 2014, el Dr. Jaime Sánchez Vallejo, neumólogo habilita el PRIMER CENTRO DE ENFERMEDAD RESPIRATORIA para la población quindiana, dando inicio a un gran reto en el sector salud, construir empresa, ser fuente generadora de empleo, cumplir con los estándares de habilitación, obligaciones tributarias, financieras, laborales, lo que implica tener una empresa legalmente constituida en Colombia, pero lo más importante satisfacer las necesidades de la población frente a las diferentes patologías respiratorias, con calidad, oportunidad, pertinencia, ética profesional, todo de la mano de la calidez y la humanización del servicio.

¿QUÉ REPRESENTA NEUMOVIDA PARA LA POBLACIÓN QUINDIANA?

Hoy día la IPS NEUMOVIDA S.A.S. en un centro especializado con reconocimiento a nivel nacional que ofrece la integralidad en la prestación de servicios de neumología, cuenta con Consulta Especializada en Neumología Adulto, Neumología Pediátrica, Otorrinolaringología y Alergología, cuenta con 5 unidades funcionales: 1. Laboratorio de Función Pulmonar, 2. Laboratorio de Sueño, 3. Sala de Procedimientos para Broncoscopia y Neumología Intervencionista, 4.

Rehabilitación Pulmonar y Cardiovascular, 5. Servicio de Vacunación.

Es escenario de docencia a través de convenios con la Universidad del Quindío, Universidad Alexander von Humboldt y con la Universidad Militar Nueva Granada para Fellows de Neumología. Además ha sido Centro de Formación a través de Talleres de Broncoscopia Rígida a Nivel Nacional – con la participación de más de 30 neumólogos de diferentes regiones del país, evento avalado por la ASOCIACIÓN COLOMBIANA DE NEUMOLOGÍA Y CIRUGÍA DE TÓRAX.

Todo lo anterior para ofrecer la experiencia e integralidad en la especialización y garantizar la Ruta de Enfermedades Respiratorias, evitando a los pacientes desplazamientos a otros departamentos.

Esto fortalecido con un gran talento humano y profesionales especializados, conformado por 18 colaboradores vinculados de planta y 20 a través de prestación de servicios, donde el compromiso y sentido de pertenencia con la Institución y con los pacientes, han sido los pilares fundamentales para la imagen institucional.

¿QUÉ ENTIDADES ATIENDE NEUMOVIDA?

Frente a las alianzas estratégicas para la atención de la población quindiana, tiene relación contractual con todas las aseguradoras: 1. EPS. 2. Medicina Prepagada.



3. Entidades Intermediadoras 4. Alianzas con entidades privadas. 5. Entidades gubernamentales a través de licitaciones que han permitido atención a la población de Sanidad Militar y Policía Nacional, y por supuesto servicios particulares.

PRESENCIA EN CALDAS

Neumovida S.A.S., cuenta con sede en la ciudad de Manizales, próxima a cumplir 7 años de estar atendiendo la población caldense, direccionada con la misma filosofía de atención y bajo la mismas políticas gerenciales.

FRENTE AL DIRECCIONAMIENTO

Grandes retos se han asumido y superado, durante estos 10 años. Particularmente en el sector salud que ha sido afectado gravemente en su estructura financiera con el cierre de entidades, la dificultad en el recaudo, la adversidad en el tiempo de pandemia, entre otras, fueron situaciones críticas que no solo Neumovida ha vivido, sino todo el sector de salud.

Afortunadamente la planificación, el direccionamiento estratégico, la gestión comercial y el trabajo en equipo han permitido el sostenimiento financiero y que

a cierre del año 2023 hubiesen atendido a 32.488 pacientes, que permiten, además de tener una gran satisfacción por la labor social realizada, la tranquilidad de que están creciendo en atención y ampliando los servicios.

“Agradezco a Dios que nos permite dar continuidad, superar obstáculos, vivir grandes momentos como profesionales y como seres humanos, estos 10 años han sido de muchas experiencias enriquecedoras y muy retadoras”, anotó Luz Adriana Linares Rodríguez, gerente de Neumovida.